

INDONESIA

Java, Sulawesi, Bali, Flores y Komodo

DIVERSIDAD. Con mayúsculas. Esto es Indonesia: un país donde los adjetivos normales no hacen justicia a la magnitud de lo que se ve. Formado por la partícula latina *indus*, en referencia a la India, y la griega *nesos*, que significa isla, Indonesia es el cuarto país más poblado del mundo con 237 millones de habitantes que pertenecen a trescientos grupos étnicos diferentes. Cristianos, budistas e hinduistas conviven tranquilamente en el país con más musulmanes del planeta. Toda esta población vive esparcida en 6.000 islas habitadas de las 17.508 que forman el archipiélago. El clima tropical favorece la biodiversidad hasta tal punto que en Indonesia se habla de megadiversidad, sólo superada por la de la selva amazónica. Ciento cincuenta volcanes activos y un arco de islas de manual recuerdan permanentemente que el archipiélago es la frontera entre varias placas litosféricas. Y por si todo esto no fuera suficiente, por estas islas ha pasado todo el mundo, desde el *Homo erectus* y el diminuto hombre de Flores hasta los malayos, indios, árabes, chinos, holandeses y portugueses de la historia más reciente. El resultado es un destino espectacular de una diversidad paisajística, biológica y cultural sin paralelos. Un país donde **DIVERSIDAD** se escribe con **MAYÚSCULAS**.

SORTIDA 05 de mayo de 2025
17 de octubre de 2025



1r Día - Volamos a Indonesia.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontrarán el guía de Eurovacances. Facturación del equipaje y salida del vuelo a Singapur. Noche a bordo.

2º Día –Yogyakarta (isla de Java).

Llegaremos a Singapur y conectaremos con el vuelo a Indonesia. Tras aterrizar en Yogyakarta iremos a instalarnos al hotel. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el conjunto hinduista de Prambanan, el más importante de Indonesia y dedicado a Brahma, Wisnu y Shiva. Cena en el hotel.

3r Día – Yogyakarta – Borobudur – Yogyakarta.

Desayunaremos en el hotel y continuaremos la visita de Yogyakarta. Durante el recorrido veremos el Castillo del Agua y el palacio del Sultán. Almorzaremos y por la tarde visitaremos el templo budista de Borobudur con más de 500 tallas de Buda. Cena y alojamiento.

4rt Día – Yogyakarta – Surabaya – PN Bromo Tengger Semeru.

Después de desayunar nos trasladaremos en tren hasta Surabaya. Al llegar almorzaremos y por la tarde continuaremos la etapa por carretera hasta el Parque Nacional de Bromo Tengger Semeru, una zona volcánica con cumbres tan importantes como el Semeru, el más alto de Indonesia. Cena y alojamiento en nuestro hotel junto al Parque Nacional.

5è Dia – PN Bromo Tengger Semeru - Makassar.

De madrugada comenzaremos una excursión con 4x4 hasta el mirador del monte Penanjakan para ver la salida de sol. A continuación tendremos la oportunidad de ascender hasta la cima del volcán Bromo, de 2.329m de altitud que todavía está activo, desde donde disfrutaremos de panorámicas espectaculares y sentiremos el olor a azufre que desprende el volcán. Al acabar la visita volveremos al hotel para desayunar. A continuación saldremos por carretera hacia el aeropuerto de Surabaya, desde donde volaremos a Makassar; al aterrizar nos instalaremos en el hotel y cenaremos.

6º Día – Makassar – Palopo – Tana Toraja (isla de Sulawessi).

Después de desayunar nos acercaremos al aeropuerto y volaremos a Palopo para dirigirnos a la región de Tana Toraja, donde viven los Toraja en la isla de Sulawessi, y donde nos alojaremos las próximas tres noches. Almorzaremos y por la tarde visitaremos el poblado de Kete Kesu y las tumbas centenarias de Londa. Cena y alojamiento en el hotel.

7º Día – Tana Toraja

Hoy dedicaremos el día a conocer los Toraja. Durante el recorrido visitaremos poblados tradicionales, veremos los *tongkonanos*, *las tradicionales casas de los Toraja*, y descubriremos las trazas de religión animista dentro de su fe cristiana. También pasaremos por alguno de sus mercados. Almorzaremos durante las visitas y regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

8º Día – Tana Toraja

Desayunaremos en el hotel y comenzaremos una segunda excursión de día entero para terminar de conocer la región de Tana Toraja. Durante el recorrido de hoy conoceremos los pueblos tradicionales de Bori y Palawa, nos acercaremos hasta Batutumonga para disfrutar de las vistas del valle de Toraja y disfrutaremos del bonito paisaje de los campos de arroz y sus casas tradicionales. Almorzaremos durante las visitas y haremos una caminata para disfrutar de estos maravillosos paisajes antes de regresar al hotel para cenar y descansar.

9º Día – Tana Toraja – Palopo – Makassar – Denpasar – Ubud (isla de Bali).

Después de desayunar regresaremos a Palopo desde donde volaremos a Denpasar a la isla de Bali, vía Makassar. Al aterrizar en Denpasar nos dirigiremos al hotel de Ubud donde nos instalaremos las próximas cuatro noches. Cena y alojamiento.

10º Día – Ubud – Kintamani – Besakih – Ubud.

Desayunaremos en el hotel e iniciaremos una excursión hacia el norte de la isla de Bali para descubrir Kintamani, una región de gran belleza dominada por el volcán Batur. A continuación iremos a Besakih, donde visitaremos el Templo de Pura Besakih, un complejo de treinta templos declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Almorzaremos y por la tarde nos llegaremos a Klungkung, una de las ciudades más importantes de la isla durante los siglos XVI y XVII. Visitaremos el pabellón de Kertha Gosa y el conjunto arqueológico de Goa Gajah, del siglo VII, y luego regresaremos al hotel de Ubud para cenar y descansar.

11º Día – Ubud – Begudul – Jatiluwih – Tanah Lot – Ubud.

Desayuno en el hotel. Esta mañana saldremos en autocar hacia el noroeste de la isla, dirección Bedugul, una tranquila localidad situada en la ribera del lago Bratan. Al llegar veremos el mercado de especias y frutas y conoceremos el templo de Ulun Danu, del siglo XVII, dedicado a la diosa del lago Dewi Danu. A continuación nos acercaremos a Jatiluwih donde conoceremos uno de los mejores paisajes de la isla de Bali con las plantaciones escalonadas de arroz, café y llave típicas de la isla. Almorzaremos y esta tarde nos dirigiremos a la costa suroeste para ver la puesta de sol desde el Templo de Pura Tanah Lot. Construido en un pequeño islote al que sólo se accede cuando la marea baja, este templo goza de una situación extraordinaria en un entorno de gran belleza paisajística. Acabado el recorrido regresaremos al hotel para cenar y descansar.

12º Día – Ubud – Tirta Empul – Pengipularan – Ubud.

Después de desayunar iremos a conocer Gunung Kawi, templo donde se encuentran enterrados los miembros de la familia real de Bali, en medio de un verde paisaje de palmeras y campos de arroz. A continuación conoceremos Tirta Empul, el templo de las aguas sagradas donde los balineses se acercan a purificarse. Acabaremos la mañana paseando por el pueblo tradicional balinés de Pengipularan. Almorzaremos y por la tarde iremos a conocer Ubud, la población que mejor ha sabido preservar las tradiciones artísticas de Bali. Durante nuestra visita conoceremos el animado mercado local, veremos el llamado Palacio del Príncipe y pasearemos por el centro de la población. Cena y alojamiento en el hotel.

13º Día – Ubud – Labuanbajo (isla de Flores).

Desayuno en el hotel. Esta mañana volaremos hasta Labuanbajo, en la isla de Flores. Al aterrizar nos instalaremos en un resort cerca de Labuanbajo las próximas dos noches. Dispondremos del resto del día libre para descansar y disfrutar de la playa y de las buenas instalaciones de nuestro resort. Pensión completa en el resort.

14º Día – Labuanbajo – Komodo - Labuanbajo.

Después de desayunar navegaremos hasta el Parque Nacional de la isla de Komodo para ver los famosos dragones de Komodo. Haremos una excursión a pie para ver los reptiles y luego conoceremos la célebre playa Rosa, donde podremos hacer esnórquel. Almorzaremos a bordo y por la tarde antes de regresar hacia la isla de Flores navegaremos hasta Manta Point, donde intentaremos avistar las famosas mantas gigantes. Cena y alojamiento en el resort.

15º Día – Flores – Sanur (isla de Bali).

Desayunamos en el hotel y nos trasladaremos al aeropuerto de Labuanbajo para volar a Bali. Cuando lleguemos iremos a instalarnos a un buen hotel de la zona de playa de Sanur. Almorzaremos y dispondremos del resto de la tarde libre para descansar, bañarnos y disfrutar de las instalaciones del hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

16º Día – Sanur – Denpasar – Singapur – Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y dispondremos de la mañana libre. Almorzaremos y por la tarde nos acompañarán al aeropuerto de Denpasar desde donde volaremos a Singapur para conectar con el vuelo a Barcelona.

17º Día - Llegamos a Barcelona.

Al aterrizar en Barcelona y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este magnífico viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL**7.680.- € (IVA incluido)****1.695.- € (IVA incluido)****EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos internacionales de línea regular de la compañía Singapore Airlines, clase turista. • Vuelos locales con compañías locales de línea regular, clase turista. • Recorrido en tren clase turista de Yogyakarta hasta Surabaya. • Estancia en hoteles de 5***** en Yogyakarta, Ubud, Labuanbajo y Sanur; de 4**** a Bromo y Makassar; y de 3*** en Tana Toraja. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan con horario de vuelos. • Servicio de maleteros en los hoteles. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Yogyakarta y los templos de Borobodur y Prambanan. • Visita del Parque Nacional de Bromo Tengger Semeru. • Visita de tres días de los Toraja de Sulawesi. • Visita de Kintamani y Besakih en Bali. • Visita de Begudul, Jatiluwih y Tanah Lot en Bali. • Visita de Tirta Empul, Pengipularan y Ubud en Bali. • Visita del Parque Nacional de Komodo. • Baño en la playa de Labuanbajo, a Flores. • Baño en la playa de Sanur, en Bali. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

Nota: Visado necesario, su coste está incluido en el precio del viaje.

Recomendamos consultar un centro de vacunación internacional antes de iniciar el viaje.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.